



PARIS SEINE
REAL ESTATE

4 Pièces

105 m²

Réf. ParisSeine-Issy

787 500 €

Issy les Moulineaux
Appartement à vendre (92130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** EXCLUSIVITÉ PARIS SEINE ** ÉTAGE ÉLEVÉ - BALCON - BEAUX VOLUMES ** Idéalement situé à proximité immédiate de la Porte de Versailles, au coeur du quartier Corentin Celton à Issy-les-Moulineaux, nous avons le plaisir de vous proposer, ce bel appartement situé au sein d'un immeuble récent. D'une superficie de 105,69 m² loi Carrez, l'appartement se situe au 4^{ème} étage avec ascenseur. Il comprend : une entrée, un séjour de 37m², une cuisine indépendante entièrement aménagée et équipée (avec la possibilité de créer une ouverture sur le séjour), 3 chambres, un bureau, une salle de douches avec un ...

** paris seine exclusive ** high floor - balcony - beautiful volumes ** ideally located in the immediate vicinity of the porte de versailles, in the heart of the corentin celton district in issy-les-moulineaux, we are pleased to offer you this beautiful apartment located in a recent building. With a surface area of 105.69 sqm carrez law, the apartment is located on the 4th floor with elevator. It includes: an entrance, a living room of 37m², a fully fitted and equipped independent kitchen (with the possibility of creating an opening onto the living room), 3 bedrooms, an office, a shower room ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

